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E a Sappada si testa internet veloce coi ponti radio  
Adsl, Telecom si sta muovendo 
Valerio Piller Roner spiega che «c’è in piedi un progetto per tutto il comprensorio»  
 

SAPPADA. Continua nel comprensorio la corsa verso la linea adsl, ovvero verso internet veloce. A 
Sappada, la nuova società del Bim per la informatizzazione sta sperimentando una tecnologia che si basa 
su ponti radio. Al momento siamo in una fase interlocutoria, per cui il presidente della Cm, Valerio Piller 
Roner, sta seguendo contestualmente anche altri filoni d’intervento che potrebbero colmare l’oramai 
sempre più sentito “ritardo digitale” che frustra gran parte dei Comuni del comprensorio (fatta eccezione 
per Santo Stefano, dove la linea adsl c’è già). Sull’andamento della “sperimentazione” a Sappada, ancora 
non ci sono dati certi; come si sa, sul Comune e su una serie di stabili sono state installate delle antenne ed 
una serie di utenti stanno testando la funzionalità della connessione adsl che li raggiunge in questo modo. 
 Nel frattempo in televisione fioccano le offerte di servizi e tariffe agevolate che si basano proprio sulla 
copertura adsl; servizi e tariffe dalle quali rimane peraltro al momento escluso gran parte del comprensorio. 
E non si può dire che alla gente faccia piacere sentire di tanta ricchezza di opportunità quando non può 
accedervi. Per questo, più d’uno ha chiamato Comune o Cm per chiedere di vedere se realmente non ci sia 
nulla da fare per... tornare a fare parte dell’Italia (tecnologicamente parlando, è ovvio). Il pallino della 
vicenda sta sempre nelle mani della Telecom che, a quanto dichiara Valerio Piller Roner, sta sviluppando un 
piano per portare la connessione veloce anche in Comelico. «Ho recentemente partecipato ad una 
riunione», spiega il presidente della Comunità Montana, «durante la quale Telecom ha annunciato che il 
piano strategico per il 2007 prevede di portare un tipo di connessione veloce, anche se non esattamente 
l’adsl, nei Comuni di Danta, Candide, Padola e San Pietro. Si coprirebbe quindi quasi tutto il comprensorio, 
eccetto Sappada. Per Sappada», conclude Valerio Piller Roner, «stiamo chiedendo alla giunta regionale del 
Veneto di inserire la copertura per per la linea adsl nel bando che che la Regione emanerà a breve». 
Quanto alla sperimentazione di Sappada, anche Valerio Piller Roner preferisce attendere che il periodo di 
rodaggio del nuovo sistema attraverso l’uso di ponti radio possa dare delle indicazioni certe sia ai tecnici e 
sia agli utenti. Da questo punto di vista è possibile che ci possano essere delle migliorie tecniche, ma anche 
la richiesta (cioè quanto costerà l’adsl via radio) che verrà fatta ai cittadini per abbonarsi deve essere 
ancora definita nel dettaglio.  

 


